

Projektförderung „Wir sind dabei!“

das Ministerium für Generationen, Familie, Frauen und Integration des Landes NRW hat Mittel zur Förderung von kommunalen Projekten zu Maßnahmen der Politik für Kinder und Partizipation von Kindern und Jugendlichen zur Verfügung gestellt.

Die Stadt Bergneustadt hat einen entsprechenden Förderantrag u. a. zur Wahl eines Kinder- und Jugendparlaments gestellt, dem das Land NRW mit Schreiben vom 23.07.2008 zugestimmt hat.

Wahlberechtigt sind alle, die in 2008 das fünfte Schuljahr und aufwärts besuchen und nicht älter als 19 Jahre sind. Die Wahlvorbereitung und die Wahl sind an den Schulen und Offenen Jugendeinrichtungen durchzuführen, die von Bergneustädter Schülerinnen und Schülern besucht werden. Die Verwaltung und die Kommunalpolitik sollen aktiv in das Projekt einbezogen werden.

Mit dem Projekt "Wir sind dabei!" soll folgendes erreicht werden:

- Durchführung von Bildungs- und Begegnungsveranstaltungen von Kindern und Jugendlichen mit Kommunalpolitikern,
- Entwicklung von Formen der Beteiligung für Kinder und Jugendliche in den sie betreffenden Angelegenheiten auf kommunaler Ebene,
- Unterstützung von Kindern und Jugendlichen bei der Wahrnehmung ihres Rechtes auf Beteiligung,
- Einbindung von Jugendlichen in die örtlichen Planungsprozesse,
- Erfahrungsaustausch über Beteiligungsmöglichkeiten von Kindern und Jugendlichen.

Das Projekt ist in der Förderung bis zum 31.12.2008 zeitlich begrenzt und die Vorarbeiten haben deshalb bereits begonnen. Es ist Absicht der Stadt Bergneustadt in enger Zusammenarbeit mit Schulen und Politik eine aktive Kinder- und Jugendpolitik durch das Kinder- und Jugendparlament langfristig zu etablieren.